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やまのうち通信
↑インスタグラム

QR コード 
↑フェイスブック

QR コード 

山内自治振興センター 

庄原市山内町 813－4 

℡・FAX（0824）74－0451 

✉yamanouchi.jichi@gmail.com 

令和 6年 9月 20日 

藤谷直斗くん、栗下結衣さん全国大会健闘！！ 

 栗下結衣さんが所属する女子軟

式野球チーム「ブレイブガールズ

広島」は、8月 10日から 12日ま

で東京都で開催された第22回全

日本女子軟式野球学生選手権大

会に出場しました。トーナメント形

式で行われた一回戦では「京都シ

ャイニングガールズ」に惜しくも 3

対 5 で敗れましたが、選手たちは

最後まで全力を尽くしました。 

２か月前のやまのうち通信

207 号その①で全国大会出

場を応援した藤谷直斗くんと

栗下結衣さんの結果をお知ら

せします。 

  

 

藤谷直斗くんは、7月 28日から 8月 1日まで福岡県で開催された第 77回全

国高等学校陸上競技対抗選手権大会に出場しました。男子ハンマー投げでは 55

メートル 43センチ、男子円盤投げでは 37メートル 78センチの記録を出し、全力

を尽くしましたが、惜しくも予選敗退となりました。 

 

また、「オール広島ガールズ」は 8 月 22 日から 28 日に京都府

で開催された第 9 回全日本中学女子軟式野球大会に出場し、一回

戦で「茨城 SuperGirls」に 2対 9で惜しくも敗れました。 

全国大会での藤谷直斗くんと栗下結衣さんの頑張りに、心からの

拍手を送りたいと思います。これからも自治振興区では、全国大会

出場者を応援します。 

↑写真左から４番目が藤谷直斗くんです          藤谷くんの競技の様子→ 

↑写真１列目左から１番目が栗下結衣さんです   

午前８時から開会式を行い、山内小学校グラウンドにて試合しまし

た。ソフトボールを通じて参加者同士の交流が深まり素晴らしい一日

となりました。ご参加いただいた皆様、そして大会運営にご協力いた

だいた全ての方々に心より感謝申し上げます。 

８月１１日(日)お盆親善ソフトボール大会開催結果 

準優勝 平田チーム 

優勝  日向・水越チーム 

山内地区体育協会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなで考えよう“アルミ缶のリサイクル” 

暑い日が続いています。脱水予防、熱中症予防に水分摂取は欠かせませんね。 

ついついペットボトルや缶などゴミが増えます。SDGｓ（持続可能な開発目標）が注目されている昨今です

が、福祉の現場の活動でリサイクルが自立支援につながっていることをご紹介します。 

 炭酸飲料やコーヒーやお茶、アルコール飲料の容器として使われているアルミ缶は、自治会、小・中学

校、老人会、などがボランティア活動として、また障がい者の通所施設などでは、缶の回収や缶つぶしを仕

事にして、資源回収業者と協力しあって行われています。集められたアルミ缶は、リサイクルして再利用で

きる大切な資源です。 

『プルタブ・アルミ缶回収運動で』車椅子を！と回収されたアルミを資金に福祉の支援をされている団体

もあります。 

２０２２年（令和４年）度に国内で再生利用されたアルミ

缶 248,325ｔは、ボーキサイトから新たに地金を作る場

合に比べて 397 億 MJ のエネルギーを節約したことに

なります。これは電力量に換算すると 110 億 KWｈとな

り、全国世帯数（5,976 万世帯）の概ね２３日分の使用

電力量に相当します。（ｱﾙﾐ缶ﾘｻｲｸﾙ協会 HPより） 

庄原市老人介護支援センター相扶園 小田 真子 

 

おたがいさまネット 「緊急連絡票の更新のお願い」 
山内自治振興区では、１３年前に「おたがいさまネット」を立ち上げ、高齢者・一人暮らし世帯の

見守り活動や緊急時の対応マニュアル等の整備を行ってきました。今回、各ご家庭の冷蔵庫の横

に吊り下げられている緊急連絡票の更新を行っていただくための準備を現在進めています。 

 この緊急連絡票は、救急車や医療機関に必要な情報を提供する重要なツールです。特に、残暑が続く中での熱中

症や重病の発病時には、迅速な対応が求められます。今後、更新用のセット一式は、自治会長を通じて各戸へ配布

いたします。ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 
地域マネージャ― 原田正幸 

福祉施設では障がい者施設のアルミ缶回収に協力しています。作業を通じて自立支援につながること、

また、それが地球環境を改善していくこと。 

 一人ひとりの意識が自分たちの生活をより良いものにしていくこと、一緒に考えて行動していける地域

を作っていきましょう。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グラウンドゴルフクラブ 
８月定例大会結果 

優勝   百間不二夫さん 
準優勝   森山博さん 

３位     垣智加子さん 

◆香典返し 

山内町 福山 友善様（故 澄恵様） 

殿垣内町 河面 輝様（故 昌彦様） 

おくりもの 
 

ご芳志ありがとうございました。ご趣旨を大切に

地域の社会福祉増進及び地域振興の資金として、

活用させていただきます。 

成績発表 

山内地区社会福祉協議会 

8/10～9/12 

定住促進プロジェクト（空き家活用）だより
 2024・8・24 県の委託事業 ひろしま『ひと・夢』未来塾  

地域マネージャー 谷本 豊・寺西玉実 

広島県内 第１０期塾生の皆さんと中山間地域の課題に取り組む！！ 
               

リサイクル券の必要な家電置き場へ♪ 燃えるゴミ、燃えないゴミ。プラ、空き瓶

缶、書物、食器類、リサイクルマーケット用品などなど細かく仕分けする。  
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力仕事や繊細な

仕分け作業。 

山内地域にＵＩターンされた 
『クィーンズジェラート』さんの 
ジェラートも大好評！！ 

近所の方から 
手作りプレゼント♪ 
キッチンたわし！！ 

全国で増え続ける空き家問題、なぜ増え
ているのかどう解決していくか！！地道
な地域での取り組みを大変評価ください
ました。 

地域マネージャー 谷本 豊・寺西玉実 

       荷  少  ほど早 入居 決

ま ます。 れど遠方   ま だ   、持ち

主 方 高齢だ   、ま   も   掛  

ます。そこ 地域 『 ら    ら』   るわ

  す(^-^) 

今回 11月 入居 決定 れ    納屋

  づ  『 ご』 せ   だ ま  。事前 

入居  決ま  場合 もメリット あ ます。 

「これ 残   だ  」「これ 不要 す」 明

確  聞   、リサイクルマーケット  もスト

ック せ   だ 、資源   有効利   る

 ら す。地域 方々 共 汗    るこ 

   、 ち早 地域 溶 込    だ   

うわ  す。 

 次回 9月ま 出    ます   

 

会場 

山内自治振興センター 

山内地域の空き家にて 

参加者の皆さんの声 とても楽しかった。また参加したい。
自分たちの地域でも行動できるヒントになった。困りごとに
寄り添えるよう、まず動きたい！！必ず動きたい！！etc 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投稿写真 殿垣内自治会で『夕涼み会』を開催！！ 
８月１２日に盆で帰省された人達も参加し

て、昨年に続き「夕涼み会」を開催しました。 

 

子供達が「羽釜でご飯炊き」や「むすびづくり」、老人会が「カレーライス」、子供会が「バーベキュー」に「花火大

会」を催し、賑やかに美味しいビールをジョッキーで味わいました。総勢４２名（子供達１２名）が参加しました。 

 殿垣内自治会 松田一馬 

 

１０月予定 
８日 ふれあい給食   

20日 自治会長会 

２２日 ふれあい給食 

 

山内青空市場 

 
山内青空市場は ９月現在 33団体・個人になりました。 

季節限定の方々もおられますが、大変珍しいものも多く、また食べ方や保存方法の話で毎朝青空市場は

とてもにぎやかです。ただ毎日のように聞くのは「漬け物は有りませんか？」 

「ここの漬け物は美味しかったんよ」です。全国一律食品衛生法に基づく許可制度への移行により各家

庭で作られていた漬け物が出荷できなくなったからです。 

先日メンバーの方々と衆議院第２議員会館で行われたズーム研修に参加しました。 

漬け物は各家庭に長年生き続けている漬け物の菌が命！！ 

認識。がなかなか厚労省との認可緩和の溝は 

深いと感じました。ならばと話し合ううち次の一手 

各家庭への加工所設置の光が見えてきたのです。 

加工所設置に興味のある方々は連絡ください。 

                     連絡先 ０８０－５２３５－５０１２（寺西）                    

 

 

  

  

火・金・土 ♪ 

 

研修会に持ち寄った様々な漬け物 

投稿 

９月環境パトロール隊 
写
真↓

右
か
ら
、
小
林
達
浩
さ
ん
、 

三
武
士
精
治
さ
ん
、
三
上
誠
司
さ
ん
で
す 

9 月８日アダプト活動として、国兼川の草刈
り作業を行いました。 

アダプト活動報告 日
向
自
治
会 

池
の
内
班
・
若
宮
班
の 

み
な
さ
ん
で
す↓

 

投稿写真 募集中 
やまのうち通信では、地域のみなさんからの投稿写

真を募集しています。投稿をご希望の方は、写真デ

ータを山内自治振興区へお持ちいただくか、

「yamanouchi.jichi@gmail.com」へお送りくださ

い。よろしくお願いいたします。 


